

Acusa canciller de Venezuela a EE.UU y la UE de usar a Venezuela para distraer a la opinión pública



Caracas, 21 may (RHC) El canciller venezolano, Jorge Arreaza, aseguró que la supuesta ayuda humanitaria de Estados Unidos y la conferencia de la Unión Europea (UE) sobre los migrantes de su país, solo buscan distraer a la opinión pública tras el fracaso de la incursión marítima del pasado tres de mayo.

"Para ocultar la responsabilidad y el fracaso de EEUU en la operación mercenaria contra Venezuela, la UE guardó silencio cómplice. Ahora, en una estrategia comunicacional coordinada entre Washington y Europa, vuelven con las matrices de migración y falsa ayuda humanitaria", publicó el canciller en su cuenta de Twitter.

El Gobierno de Estados Unidos señaló al presidente Nicolás Maduro de obstaculizar el envío de 20 millones de dólares en ayuda humanitaria para Venezuela.

Al respecto, el mandatario venezolano aseguró que hasta el momento no recibieron propuestas del gobierno estadounidense e indicó que estaría dispuesto a recibirla a través de la Organización de Naciones Unidas (ONU).

Por su parte, el Fiscal General de Venezuela, Tarek William Saab, anunció que el Ministerio Público (MP) del país dirigió una carta a la presidenta de la Cámara de Representantes del Congreso de EE.UU., Nancy Pelosi, en la que brindan “información al Congreso estadounidense sobre los hechos que han rodeado la llamada Operación Gedeón”.

De acuerdo con Saab, la misiva que ya fue recibida, esclarece estos hechos que implicaron la violación de la soberanía y las leyes venezolanas, pero también de las leyes estadounidenses.

“Como informé hace unos días, en el Congreso de EE.UU. se inició una investigación para determinar si: las leyes estadounidenses fueron violadas por ciudadanos y compañías estadounidenses y si algún elemento del gobierno de EE.UU. sabía lo que estaba sucediendo”, explicó el Fiscal General venezolano.

En la carta enviada, el MP pregunta si en los encuentros entre los presidentes Donald Trump e Iván Duque, se conversó sobre la Operación Gedeón y el contrato entre la empresa estadounidense Silvercorp y el diputado opositor Juan Guaidó para el asesinato de los principales líderes venezolanos.

Fuente: Sputnik y Telesur

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/223440-acusa-canciller-de-venezuela-a-eeuu-y-la-ue-de-usar-a-venezuela-para-distraer-a-la-opinion-publica>



Radio Habana Cuba